

mer situé à l'extrémité du pays, une ville qui n'a pas peur d'entreprendre des projets gigantesques. Même le site d'EXPO 88 nous rappelle celui d'EXPO 86 puisqu'il suppose un réaménagement d'une partie des quais qui embellira le centre-ville.

EXPO 88 permettra aux autres nations de participer au bicentenaire de l'Australie. Pour des pays comme le Canada et l'Australie, les célébrations de nos réalisations nationales devraient être des événements internationaux. Je veux rappeler que nos deux pays continuent d'être façonnés et définis par leur ouverture au reste du monde et par leurs efforts pour garantir que le monde leur est ouvert. En travaillant ensemble, j'ai confiance que nous pourrons nous bâtir un meilleur avenir.

Je vous remercie.